

ひのっ子がんばっていきます

日野第五小学校

公益財団法人五井平和財団とユネスコが共催した「2010年度国際ユース作文コンテスト」に応募した五年生志賀智寛君が、見事世界中でたった二人の優秀賞を受賞しました。志賀君は

「命の意味」と題し、世界が平和になることの大切さを書きました。世界140カ国以上の国と地域から寄せられた7216点の中から選ばれました。11月8日(月)には、最優秀賞受賞者のロシアの10歳の女の子とお母様が来校し、五年児童との交流を深めました。



「自分の力に挑戦!」
日野第六小学校
日野第六小学校六年 須藤翔平

見事に、第二十五回よみうり・国営昭和記念公園ちびっ子マラソン大会において、第一位となり、さらに、日野市のロードレース大会でも大会新記録第一位となりました。

その須藤君に、今の気持ちを聞いてみました。「僕は、一年生のときから水泳を始め、二年生からは、野球も始めました。練習を重ねていくうちに、長距離を走つても疲れない体になつていきました。体力がついてきたことを実感しました。

大会に出てみて、自分には他の学校の人と勝負できる力があります」と抱負を語りました。



南平小学校

子どもからの人権メッセージ発表会 第7回 子どもからの人権メッセージ発表会

六年生の大沼実歩さんが11月20日(土)に開催された多摩西地区の人権メッセージ発表会に日野市代表として参加し、自分の思いを精一杯発表してまいりました。



食から始まる健康づくり
～健康づくり優秀学校～

食を通して人とのかかわりやぬくもりを児童に教えてること③地域の農家の協力を得て、安全・安心な地場産野菜を給食に利用し、学校給食の栄養バランスや地域の旬を取り入れた特色ある献立作りを実施していること④生活科やひらやまつ子タイム(総合的な学習の時間)で、農業体験活動や教育指導を重視していることなどがあります。

「潤徳小学校」 い蝶の標本きました

潤徳小学校では、高幡にお住まいの高見沢慶佐之さんから貴重な蝶の標本を寄贈していただきました。

高見沢さんは、幼いころから蝶の採集が趣味で、会社役員を退いてからは、日野市だけでなく、日本全国を旅して蝶を採集していました。

標本には、地域によく見かけられる蝶だけでなく珍しい蝶も多くあります。詳しい説明書がついています。潤徳小学校では「理科の学習や環境教育に生かしていきたい」と話しています。

ギフチョウ・・・日本の希少種で、羽の色が変化する変色する美しい蝶。本州の人気が高い。この辺りでは、神奈川県の飛来地が多い。
ヒメギフチョウ・・・ごくまれに見つけられる珍しい蝶。黄色に黒斑があります。主に山地に生息。それ以外では東京・埼玉・山梨・静岡などに見られます。
ホソオショウキ・・・この蝶は、もともと瀬戸内海沿岸に生息していましたが、つい最近まで、瀬戸内海に生息する島の生態系が大きく変化してしまった。
ホソオショウキ・・・この蝶は、葉の下に葉があるときに、少し美しいです。
ナミアゲハ・・・日本各地の平原、山地などに生息する普通なアゲハ蝶である。
ルリダチハ・・・日本全国で見られる、赤や黒っぽい蝶が特徴的です。

11月21日(日)、生活保健センターで行なわれた日野産の新鮮な野菜を使い児童たちが考えたメニューで行うコンテスト。児童たちだけで行う本戦の様子は、調理の工夫や手際の良さに加え、紙で折ったごみ入れ持参など感心させられました。



30チーム応募の中、本戦に選ばれた6チームのメニューを紹介します。

ひのっ子シェフコンテスト
が行なわれました

日野市中央公民館主催 第4回



最優秀賞 おひたしとがんもどきのおいひーとろかけ
(潤徳小6年 松下真広さん・日野一小4年 松下智也さん)
優秀賞 二色団子の具だくさんみそ汁
(平山小5年 山下真依さん・赤堀日菜子さん・田倉あみさん)
努力賞 やさいたちのお月見すいとん
(旭が丘小6年 高木飛鳥さん)

努力賞

優秀賞

努力賞